



Cross de district La Rochelle - les photos !

publié le 09/11/2022

Un grand bravo à tous les coureuses et coureurs des Salières pour leur engagement au cross de district ce mercredi.

Ils ont pu participer à de belles courses où s'affrontaient plus de 550 coureurs.

Rendez-vous mercredi prochain, pour les championnats départementaux à Rochefort !



Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.